

MSH Info 2-2019

Vorstand

An der Vereinsversammlung vom 19. Dezember 2019 wird der Vorstand über den Stand der Vereinsentwicklung orientieren. Im Wesentlichen geht es darum, neue Mitglieder im Altersbereich ab 55 – 60 Jahre zu gewinnen. Jedes Mitglied ist gebeten, heute schon in seinem Umfeld geeignete Kandidaten anzusprechen und zu einem Probeturnen einzuladen. Bei Fragen in diesem Zusammenhang könnt ihr euch an Ueli oder Heiri wenden.

Besondere Vorkommnisse

Beda Boos wurde vom Zug Sports Festival für sein grosses Engagements für den Sport geehrt. Regierungsrat Martin Pfister schreibt in seiner Einladung: Ihr Sportverein schätzt Ihre Arbeit und hat uns daher Ihren Namen genannt. Sie haben unzählige Stunden Freiwilligenarbeit im Sport geleistet – ich sag Ihnen herzlich DANKE für dieses langjährige und grossartige Engagement. An der Feier hat Martin Pfister sich persönlich bei ihm bedankt. Auch wir, der Vorstand und alle Mitglieder des Vereins, freuen uns über diese Ehrung und bedanken uns herzlich für dein unermüdliches Schaffen. Herzlichen Dank!

An der Curling Veteranenmeisterschaft der Zentralschweiz wurde unser langjähriges Mitglied und begeisterter Curler, Ernst Odermatt, Sieger zusammen mit einer Kollegin und 3 weiteren Kollegen. Herzliche Gratulation!



Rückblick

Mittwochanlass: Frühlingswanderung vom 1. Mai 2019

(Organisatoren: Alois Stutzer und Erhard Unternährer)

Bei schönstem Wetter begaben sich 35 Wanderfreudige auf dem Rigilehnenweg von Weggis nach Haldihof (Kaffeehalt) über Greppen und Alpenhof (Mittagessen) zur Hohlen - Gasse.



Abendwanderung 29. Mai 2019 (Organisator: Georg Isenring)

Punkt 1800 Uhr begrüsst Georg auf dem Dorfplatz über 100 erwartungsfreudige Männersportler mit Anhang. Trotz kühlem und wolkenverhangenem Wetter wandern wir ohne Regen via Fildern zum Apéro im Hubel. Dort erläutert Sepp Burri Interessantes zum Obstbaubetrieb. Via Panoramaweg Boog erreichen wir den Einhornsaal mit den attraktiv dekorierten Tischen zum Nachtessen. Moderator Pierre Hayoz begrüsst charmant und gibt Anweisungen zum Ablauf des Essens. Caterer Limacher hat einen saftigen Fleischkäse mit Beilagen angeliefert. Auch das vielfältige Dessertbuffet erfreut sich grosser Anteilnahme. Peter Zürcher erzählt lustige Pointen zu unseren Jahrgängen und der Präsident Ueli Wirth verdankt die Jubilare mit einem guten Tropfen. (Georg Isenring)



Von links: Muntwyler Hans, Isenring Georg, Zürcher Peter, Brumann Ben, Gretener Werner, Niederberger Hans, Peduzzi Guido, Hayoz Pierre, Rentsch Mark, Rickli Urs, Franz Koch

Mittwochanlass: MSH Wanderung vom 5. Juni 2019 (Organisator: Franz Koch)

Am Morgen vom 5. Juni 2019 trafen sich 30 Männersportler mit Partnerinnen zum Wanderausflug auf die Obermettlen. Auf dem höchsten Punkt bei der Gabelegg angekommen, empfingen uns Edith und Martin Koch mit einem Apéro mit Weisswein und Speckbrot. Gerne verbrachten wir hier eine Pause mit wunderbarer Sicht auf die Rigi, den Vierwaldstättersee und den Pilatus. Angekommen in der Obermettlen, wo Franz Koch aufgewachsen ist, gab es einen wohlverdienten z'Mittag. Die Gastgeber, Marlen und Stephan Koch-Mathis, verwöhnten uns mit Bratwürsten aus eigener Produktion. Das Essen fand grossen Anklang. Auch genossen wir die tolle Aussicht von Obermettlen über das Rontal bis weit ins Luzerner-, Aargauer- und Zugerland. Das Tüpfelchen auf dem i war die Überraschung mit dem Schwizer-Örgeli Duo Marlen und Stephan. So ging es dann bergab via den neuen Rontalweg bis nach Honau, wo wir mit dem öV wieder nach Hünenberg fuhren. Es war ein sehr schöner Ausflug. (Guido Bulgheroni)



Radsternfahrt Unterägeri 19. Juni 2019

9 Mitglieder aus unserem Verein nahmen an der traditionellen Radsternfahrt teil.



Velotour 26. Juni 2019 (Organisatoren: Hardy Holzmann und Markus Amrein)

Am Morgen des 26. Juni trafen sich 14 Radsportler, um die heutige Tour unter die Räder zu nehmen. Die Strecke führte über Hagendorn, Muri, Bünzen, Wohlen, Dottikon, Häggligen, Rüti, Bremgarten, Ottenbach, Obfelden, Maschwanden nach Hünenberg zurück. Die Teilnehmer wurden in eine E-Bikegruppe und eine Rennradteam aufgeteilt. Die E-Bikegruppe startete einige Minuten vor dem Rennradteam. Diesem gelang es jedoch nicht die E-Bikegruppe vor dem Kaffeehalt im Hirschen in Bünzen einzuholen. Anschliessend ging es weiter via Dottikon nach Häggligen ins Waldstrestaurant «Maiengrün», wo ein vorzügliches Mittagessen aufgetischt wurde. Nach dem Mittagessen stiegen die Anforderungen, wechselten sich doch Steigungen und rasante Abfahrten ab. Von Bremgarten ging es dann der Reuss entlang nach Ottenbach, um unter dem kühlenden Schatten einer Linde, einen weiteren Erfrischungshalt einzulegen. Anschliessend erreichten wir via Obfelden und Maschwanden Hünenberg, wo im Degen noch ein Abschlusstrunk genehmigt wurde. Trotz den wärmebedingten Strapazen, waren alle glücklich und begaben sich, verschont von materiellen und körperlichen Schäden, entspannt auf den Heimweg. Ein besonderer Dank geht an Ernst Weibel, der uns mit Getränken und Verkehrsdienst unterstützte. Auch den Teilnehmern sei für die Bewältigung der klimatischen Widrigkeiten, die sportliche Leistung und die gute Kameradschaft gedankt. (Hardy und Markus)



Mittwochanlass 3. Juli 2019 Besichtigung der Kaltbach Höhle (Organisator: Leo Reichmuth)

26 Männersportler und 11 Frauen begaben sich auf den Weg, um das Ausreifungslager der Firma Emmi in Kaltbach zu besuchen. Der Markenname «Kaltbach» ist ein Begriff in der Branche, weil die Sandsteinhöhle die idealen Bedingungen schaffen kann, um dem Käse ein edles und einzigartiges Aroma zu verleihen. In einem Video wurde der Prozess der Käseherstellung, der Lagerung und der Pflege bis zur Auslieferung aufgezeigt. In diesen «Höhlen» lagern abertausende von Käselai ben, vom grossen Emmentaler bis hin zum kleinen Mutschli. Beindruckend war aber auch das ganze Höhlensystem, in dem es unzählige Gänge

und Verbindungen gibt. In einem weiteren Video wurden die geologischen Eigenheiten dieser Sandsteinhöhle aufgezeigt. Der ganze Hügelzug von St. Erhard bis nach Dagmersellen heisst Santenberg und besteht vorwiegend aus Sandstein. Nach der Führung war im grossen Besucherraum ein reichhaltiges Käsebuffet zum Schlemmen und Geniessen bereit. Anschliessend konnte man im Shop die feinen Köstlichkeiten auch einkaufen. Dann ging es nach einem gelungenen Mittwochanlass mit reicher Erfahrung nach Hause. (Leo Reichmuth)



Mittwochanlass: Velotour vom 7. August 2019 (Organisator: Ernst Schedler)

Diese Tour konnte leider infolge schlechten Wetters nicht durchgeführt werden.

Ausblick

- 23. - 25. 8.2019 Eidgenössisches Schwingfest in Zug
- 29.8. 2019 Turnstunde mit MR Sins in Dreifachturnhalle
- 4.9.2019 Mittwochanlass: Minigolf mit Erich Wenger
- 14.9.2019 Herbstwanderung
- **19.9.2019 Armbrustschiessen, Armbruststand Hünenberg*****
- 10.10.2019, Jassen Kegeln, Breitfeld
- 2.10.2019 Mittwochanlass: Chugelitrollen mit Hans Märki und Beda Boos
- 6.11.2019 Mittwochanlass: Bowling mit André Baumgartner
- 8.11.2019 Fondueabend im Einhornsaal
- 19.12.2019 Vereinsversammlung im Einhornsaal
- 4.12.2019 Mittwochanlass: Jassen mit Josef Fischer

*** Schiessen ab 1700 Uhr und Essen ab 2000 Uhr. Die Kosten für das Essen übernimmt der Verein, die Getränke werden von den Teilnehmern bezahlt. Achtung: Turnstunde fällt aus.

In eigener Sache

Herzlichen Dank allen Organisatoren, die mir einen Bericht zukommen liessen. Ich habe mir erlaubt einige Berichte zu kürzen, respektive zusammen zu fassen. Ziel ist es in der MSH Info möglichst Ereignisse kurz und prägnant darzustellen und mit einigen Bildern zu illustrieren, um den Umfang der Info nicht zu lang werden zu lassen. Darum möchte ich euch bitten, Berichte kurz zu halten und weniger im «erzählerischen» Stil abzufassen. Besten Dank für das Verständnis.

Alois Rast
23. August 2019